

Verkehrsstudie | 06.06.2023 | Nr. 203/23

Lukas Kilian: Ausbau der B5 ist die logische Konsequenz

Zur heute vom Wirtschaftsminister Claus Ruhe Madsen vorgestellten Verkehrsstudie erklärt der wirtschaftspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Lukas Kilian:

"Die Studie bestätigt die Erfahrung vieler Pendlerinnen und Pendler in der Region. Der Verkehr hat sich drastisch erhöht, sodass ein Ausbau mehr als gerechtfertigt ist. Ich freue mich, dass der Bund die Planungs- und Finanzierungszusage erteilt hat. Der Ausbau der B5 ist ein wichtiges Signal für die Menschen sowie die Wirtschaft in der Region."